

## **Männerchor in neuer Singstundenlokalität**

Im Rahmen einer Gottesdienstbegleitung nahm der Männerchor des MGV Ötisheim bereits im Mai des Jahres öffentlich Abschied von der Formation eines vierstimmigen Chors. Nun folgte auch eine Veränderung des Proberaums: Der MGV hat mit der Ötisheimer DLRG vereinbart, dass der Männerchor in deren Vereinsheim seine Singstunden halten und anschließend gesellig beisammensitzen kann.

Am Montag, den 20. Juni 2022 fand nun die erste Probe unter Leitung von Markus Sauter als Coach statt, und das bei vollem Haus. Die Sänger zeigten, dass sie Wert darauf legen, ihren Chor nun auch in der Zweistimmigkeit zu erhalten. Außerdem kann man im DLRG-Heim ohne Ortswechsel die Geselligkeit pflegen, Gespräche führen oder auch das eine oder andere Lied anstimmen. Das neue Sängerlokal hatte einen guten Auftakt.



Der Männerchor im neuen Sängerlokal, dem DLRG-Vereinsheim